



Nombre del alumno:

Deysi Alina Martínez Argüello.

Nombre del profesor:

Guadalupe Clotosinda Escobar.

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico.

Materia:

Medicina Social.

Grado:

9° cuatrimestre.

Grupo:

“A”.

Salud-Enfermedad



Medicina Social.

Es la rama de la ciencia médica que se ocupa de la salud de la colectividad, de las relaciones entre la salud y el modo de vida

Se originó en Francia en 1848, la caracterizaba como la relación de la medicina con la sociedad. R. Sand influyó profundamente en el desarrollo de la medicina social en todo el mundo

Salud – Enfermedad.

La salud con una apreciación subjetiva de bienestar, ajustado a lo que consideramos actividades normales del individuo.

Está determinada por la situación histórica de una sociedad; sin embargo, el acceso a la salud empieza por la movilización de la colectividad en todos los órdenes.

La enfermedad con una sensación de malestar, en condiciones que nuestra experiencia habitual indica que no debería presentarse.

Formas concretas de origen del malestar se asocian, en la gran mayoría de los casos, con dolor, angustia o incapacidad funcional.

La salud y sus tres áreas distintas: física, mental y social.

Salud física es la examinación y preocupación por el estado de nuestro cuerpo exteriormente.

Hábitos de vida saludables como las tendencias saludables o “healthy”, los batidos y zumos “detox”, hacer deporte etc.

Salud social es una red social fuerte que sirve de apoyo en la vida diaria.

Tener buenos amigos y buenas relaciones familiares está siendo cada vez más importante.

Salud mental significa sentirse bien con uno mismo y reconocer los pensamientos y las emociones que no nos hacen bien.

Las emociones, son agradables o desagradables, pero son adaptativas.

Las ciencias auxiliares de la salud.

Son disciplinas que se ven relacionadas con la protección, el fomento y la restauración de la salud y de sus servicios.

Las ciencias de la salud se organizan en dos vertientes como el estudio e investigación para la adquisición de conocimientos sobre la salud-enfermedad y la aplicación de estos conocimientos técnicos.

Componentes.

Protección de la salud, promoción de la salud, prevención de la enfermedad y restauración d la salud.

Éstos se incluyen en diversas ciencias que permiten un minucioso proceso de observación.

Salud Pública, Estadística, Administración, Pedagogía y Demografía.